



am 23. September 2017



Wetten dass...

An die Bewohner der Gemeinde Kirchlinteln

Früher war alles anders. Da kannte man die Nachbarn in der Straße noch und hat z.B. Straßenfeste gefeiert und/oder gemeinsam Kohltouren gemacht. Die Marktmeister vom Rübenmarkt in Kirchlinteln glauben, dass das in der Gemeinde Kirchlinteln in großen Teilen auch noch so ist. Doch in vielen Straßen kommen gemeinsame Unternehmungen oft zu kurz. Daher möchten die Marktmeister vom Rübenmarkt eine Wette mit den Einwohnern der Gemeinde abschließen:

Wetten, dass es die Bürger der Gemeinde Kirchlinteln nicht schaffen, dass sich mind. jeweils drei Nachbarn aus mindestens 30 Straßen der Gemeinde zusammen finden. Diese Gruppen kommen zum Rübenmarkt (Samstag, 23. September zwischen 14 und 16 Uhr) und machen vor der Fotobox unter dem Motto „früher war alles anders“ Gruppenfotos (bitte bringt einen Nachweis vom Wohnort mit). Sollten die Marktmeister verlieren, wird unter allen Straßen-Teilnehmern ein Preis im Wert von 150 Euro für z.B. das nächste Straßenfest oder die nächste Kohltour verlost. Es können auch alle Nachbarn außerhalb der Gemeinde mitmachen. Sie erhalten dann das von der Fotobox erstellte Foto überreicht.



Die Marktmeister